

Hamburg, den 1. September 2016

Pressemitteilung

Moin Mozart!

Der Blog zur Eröffnungsproduktion *Die Zauberflöte* ist online

Die Staatsoper Hamburg eröffnet am 23. September 2016 die Opernsaison 2016/2017 mit Mozarts *Die Zauberflöte*. Regie führt Jette Steckel, die musikalische Leitung des Philharmonischen Staatsorchesters hat Jean-Christophe Spinosi. Flankierend zur Opernproduktion *Die Zauberflöte* werden hierzu in den sieben Bezirken Hamburgs unter dem Label *Moin Mozart* mit opernbegeisterten Laien Teile der Zauberflöte einstudiert und diese am frühen Abend des 23. Septembers am Jungfernstieg zusammengefügt. Das Projekt wird kommunikativ durch einen eigenen Blog begleitet. Alle Infos, Notenmaterial und Backstage-Einblicke gibt es hier: moinmozart.staatsoper-hamburg.de

#MoinMozart

Um die Eröffnungspremiere möglichst für alle Hamburger zugänglich zu machen, wird sie im Rahmen des Binnenalster Filmfestes und in Zusammenarbeit mit Filmfest Hamburg, dem City Management Hamburg und dem „Verein lebendiger Jungfernstieg e.V.“, zeitversetzt auf einer Kino-Leinwand am Jungfernstieg übertragen. Mit freundlicher Unterstützung der Haspa Musik Stiftung.

Mit der Bitte um Veröffentlichung und freundlichen Grüßen



Dr. Michael Bellgardt
Pressesprecher Staatsoper Hamburg
Hamburgische Staatsoper GmbH
Große Theaterstraße 25
20354 Hamburg
Tel.: +49 40 35 68 406
Fax: +49 40 35 68 308
mobil: +49 151 5642 4220
E-Mail: michael.bellgardt@staatsoper-hamburg.de
www.staatsoper-hamburg.de
#staatsoperHH